
 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO 
 

Ata CA. n° 02/2023. Aos 09 dias do mês de novembro de 2.023, às 10:00, reuniram-se na sede 

do instituto os membros do Conselho Administrativo André Girenz Rodrigues, Juliana Veiga dos 

Santos, Maria Guilherme de Almeida, Renato Martins Fernandes, Rita de Cássia Ferreira Furlan 

e Waldemar Cesar Rodrigues de Andrade, Presidente do BERTPREV. A reunião contou também 

com a presença dos membros do Conselho Fiscal Sr. Ronaldo Mendes – Presidente do 

Conselho, e os Conselheiros: Darci Pereira de Macedo, Marcelo dos Santos Pereira e Adriana 

dos Santos Rodrigues; membros do Comitê de Investimos Roberto Cassiano Guedes – 

Presidente do Comitê, Evanilson Fischer Matos Siqueira, Clayton Faria Schmidt, Patrícia Ramos 

Quaresma e Victor Mendes Neto; e membros do Grupo de Estudos para Readequação do Plano 

de Custeio RPPS os Srs. Alexandre Hope Herrera e Rejane Westin da Silveira Guimarães – 

Representantes do BERTPREV/Gestão, Marcelo dos Santos Pereira – Membro do Conselho 

Fiscal/Poder Legislativo, Ayrton Soares Bello – Representantes do Poder Executivo; o Sr. Victor 

Mendes Neto – Representante do grupo pelo Comitê de Investimentos e o  Sr. Renato Martins 

Fernandes – Representante do grupo pelo Conselho Administrativo. Dando início à pauta da 

Reunião Extraordinária, discussão sobre material entregue pelo grupo de trabalho para 

readequação do Plano de Custeio do RPPS. Registra-se o recebimento do memorando 009/2023 

– COINV, sendo o mesmo apresentado pelo Sr. Roberto Cassiano Guedes, Presidente do 

Comitê de Investimentos, e explicando algumas propostas de alteração de lei, de acordo com o 

material entregue pelo grupo de trabalho para readequação do Plano de Custeio do RPPS, bem 

como sugestão de ajustar as premissas atuariais para tornar o cálculo atuarial mais próximo da 

realidade. Quanto ao material entregue pelo grupo de trabalho, após discussão e 

esclarecimentos sobre os cenários e propostas, o conselho deliberou que as mesmas serão 

analisadas na próxima reunião ordinária, em 16/11/2023, e solicitou que as premissas atuariais 

sugeridas para a avaliação de 2024 sejam verificadas em que tange sua legalidade e 

aplicabilidade. Registra-se que esta ata e seus anexos estarão disponibilizados para consulta no 

site do BERTPREV, www.bertprev.sp.gov.br. Sendo assim, nada mais havendo a tratar, 

encerrou-se a reunião às 13h, sendo lavrada a ata por mim, André Girenz Rodrigues, secretário 

deste Conselho, e após lida e discutida a mesma foi colocada em votação e aprovada por 

unanimidade, que segue assinada pelos presentes. 

Waldemar Cesar Rodrigues de Andrade  __________________________ 

André Girenz Rodrigues      __________________________ 

Juliana Veiga dos Santos     __________________________ 

Maria Guilherme de Almeida    __________________________ 

Renato Martins Fernandes                       __________________________ 

Rita de Cássia Ferreira Furlan    __________________________ 
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